
Sitzungsleitung: Isabel
Protokoll: Maxi

Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am
11.01.2024

Anwesenheit:
● Ben
● Isabel (FSR)
● Jan
● Roman
● Anna Lotta
● Maxi (FSR)
● Axel

Tagesordnung:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. FSR-Wahl
4. StuRa
5. Besuch Dekan
6. Kommunikation
7. FS-WE
8. Sonstiges

Die Sitzung wurde um 16:20 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellt fest, dass sie beschlussfähig ist

Finanzen
● Budgetplan

○ Wir müssen einen Budgetplan machen
○ Wir machen nächste Woche eine Budgetsitzung
○ Wir könnten vor der Sitzung ab 13 Uhr in die Sprechstunde des

Finanzreferats, falls wir noch Fragen haben
● DiscoErgoSum

○ Es ist noch nicht klar, ob wir eine DES 3.0 machen
○ Falls ja, müssten wir uns um Anträge kümmern
○ Isabel klärt mal ob was passiert

FSR-Wahl
● Bis jetzt kandidiert: Xenia
● Haben bis jetzt vor zu kandidieren:

○ Maxi
○ Rico

● Überlegen sich zu kandidieren:
○ Anna Lotta
○ Johanna



● Es wäre cool, wenn wir einen engagierten, qualifizierten FSR haben; also kandidiert,
wenn ihr Lust habt!

● Wahlwerbung:
○ Wir fragen bei Malte (Fr. Peters ist nächste Woche nicht da) nach, ob

■ Die Kandidat*innen sich in der P1 VL am 17. vorstellen können
■ Die Tutor*innen in ihren Tutorien nochmal Werbung machen können

○ Wir drucken Plakate nach der Vorlage vom StuRa
○ Wir erlauben keine persönliche Wahlwerbung an unserem schwarzen Brett

StuRa
● Entsendungen

○ Der FSR hat die Entsendung von Anna Lotta und Roman beschlossen, die
wurden aber noch nicht eingereicht (wird zeitnah gemacht)

○ Maxis Amtszeit als Vertreter endet heute
○ Maxi wurde einstimmig (mit einer Enthaltung) für eine weitere Amtszeit als

Vertreter der FS im StuRa vorgeschlagen
○ Der FSR wird darüber bald entscheiden

● StuRa-Bericht: Gibt es hier

Besuch Dekan
● Am 23.01. kommt der Dekan zu Besuch ans Institut
● Das Direktorium hätte gerne 1-2 Studierende die da dabei sind und die

Studierendenschaft repräsentieren
● Am 19.01. ist ein Treffen damit, wir vorher gebrieft werden
● Wir schicken wahrscheinlich Rico und Isabel
● Am 08. redet die Rektorin alleine mit den studentischen Vertreter*innen im

Fakultätsrat
→ Wir sprechen auf jeden Fall die Finanzierung von Lateinkursen und die
Bibliotheken an

Kommunikation
● Wir sollten mal über Kommunikationswege reden
● Themen:

○ Was machen wir mit unserer Website
○ Kommunikation mit Fr. Weber / Direktorium ist nicht transparent

→ Wir richten Mattermost Channel ein um da Dinge reinzuschreiben die wir
im persönlichen Gespräch abklären/erfahren

● Wir kümmern uns da am FS-Wochenende drum
● Wir schreiben Ankündigungen an alle in Zukunft nicht mehr in alle einzelnen

WA-Gruppen, sondern in den Community-Channel

FS-Wochenende
● Am über die Umfrage ausgemachten Wochenende hatte die Unterkunft keinen Platz

mehr
● Isabel hat stattdessen für den 26.-28.04. angefragt, da sie uns diese als

Alternativtermine angeboten haben

https://drive.google.com/file/d/1Y-ztUJSDCt1cvjiUph_1EohnFnczpLGl/view?usp=sharing


Winterfest-Feedback
● Verpflegung war viel, viel zu wenig

→ Melden wir dem Direktorium zurück
● Getränke:

○ Zu viel Glühwein
○ Kocher früher einschalten
○ Der Rest hat ganz gut gepasst

● Aufräumen lief wieder gar nicht gut: Wir müssen mehr Leute mobilisieren und Essen
zurückhalten, dass die Helfer*innen dann noch essen können

● PubQuiz
○ Mindestens zwei Leute kümmern sich nächstes Jahr um das PubQuiz
○ Herr Brüllmann soll nicht schon wieder gewinnen

→ Höchstens zwei Dozis pro Team
● Wir bitten in Zukunft um Feedback in Memeform (weil wir das lustig fanden)
● Wir brauchen HEIpowered Baustrahler
● Wir wünschen uns mehr lustigen Kontakt mit den Dozis in kompetitiver Form

Sonstiges
● Slavistik

○ Wir wollen enger mit der Slavistik zusammenarbeiten
○ Wir laden sie mal wieder zu einer FS-Sitzung ein

→ Rico

Die Sitzung wurde um 17:51 Uhr beendet


